

このコーナーでは、地域や学校で行われるイベント行事などを紹介します。皆さんの身近で行われている楽しい催しなどありましたら、企画課広報統計係（☎52 - 2115）までお知らせください。

カメラレポート

CAMERA REPORT

特

集

まちの話題・出来事
学校だより

カメラレポート

発信@みなくる

子育て支援センター



幾寅小学校6年生・幾寅婦人会 交通安全を呼びかけ（9月21日）

9月21日から9月30日まで「秋の全国交通安全運動」が展開されました。

本町においても町交通安全協会による街頭啓発が道の駐車場で実施され、この日参加した幾寅小学校の6年生13名と幾寅婦人会15名の皆さんにより、それぞれ交通安全などと書かれた黄色いタスキを肩にかけて、通過するドライバーに町内で収穫した野菜の詰め合わせを手渡して、「これからも交通安全をよろしくお願いします。」と笑顔で呼びかけていました。



第1回みなみふらのカヌー大会開催（9月26日）

第1回みなみふらのカヌー大会が開催されました。これまで実行委員会で主催された「はまなす国体メモリアルコンペティションカヌー競技会」が昨年の20回開催を節目とし終了したことから、カヌー愛好者からの大会開催の熱望もあり、南富良野カヌー協会が主催となり落合の空知川特設カヌー競技場で行われ、地元愛好者のほか東京や札幌、釧路などの道内外のカヌー愛好家約50名が出場しました。約300mのコースに15ゲートを設けたスラロームとタイムを競うワイルドウォーターの2種目が各艇部門ごとに分かれ、出場者は巧みなパドル操作で難コースに挑戦していました。道内の大会としては、シーズンを締めくくる大会となることから熱の入った大会となり、地元からも金村萌絵（旧姓目黒）さんや新野和志くん（落小4年）・戎家宙くん（幾小4年）の小学生ペアなども出場し、大きな声援を受けていました。



森林の集い2010育樹祭（10月2日）

林野庁北海道森林管理局・北海道が主催するCOP10パートナーシップ事業 美しい森林づくり「森林の集い2010育樹祭」が本町で開催され、管内の関係者をはじめ、南富良野中学校全校生徒の皆さんなどが参加し11班に分かれ、間伐や枝打ち、丸太切りなどを実際に体験しました。参加した生徒のほとんどは初めての体験で、倒す方向や伐採の仕方など各班の指導者より説明を受けながら作業を行い、森林の育成の大切さや難しさなどを学んでいました。



16チームで熱戦（10月3日）

町教育委員会などが主催する「第31回町民ソフトボール大会」が町営湖畔野球場や山村広場、南富良野高等学校グラウンドを会場に行われ、地域や職場などで編成された16チーム（202名）が参加し、熱戦が繰り広げられました。

試合はトーナメントで行われ、好プレー・珍プレーに一喜一憂しながら、秋のスポーツを楽しんでいました。

競技の結果は、優勝「しもきんぼーるず」（下金山）、準優勝「ゴールドラッシュ」（金山）、第3位「大乘会」（幾寅）となりました。